



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 11. Dezember 2012

P121607

Vorlage zum Bau und zur Finanzierung eines 4-Meter-Korridors für den Schienengüterverkehr auf der Gotthard-Achse; Eröffnung der Vernehmlassung

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr.

#### **Begründung**

Der Regierungsrat begrüsst den Bau eines 4-Meter-Korridors auf der Gotthard- und Lötschberg-Simplon-Achse. Dabei schliesst er sich grundsätzlich der Stellungnahme der Konferenz der kantonalen Direktoren des öffentlichen Verkehrs (KöV) an. (Die Stellungnahme der KöV liegt bei.) Zusätzlich schlägt er dem Bund vor, ein Gesamtkonzept für den alpenquerenden Güterverkehr auszuarbeiten. Speziell weist er auf die besondere Kapazitätsproblematik auf den juraquerenden Strecken Bözberg und Hauenstein hin, die sich mit dem 4-Meter-Korridor zusätzlich verschärfen werden. Unter diesem Gesichtspunkt erscheint es ihm unbedingt notwendig, die Planungen für einen neuen Juradurchstich in den kommenden Jahren aufzunehmen.

